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• Maggioranza e opposizione continuano a scambiarsi accuse reciproche 

Si litiga su bilancio esociale 
I ronsiglieri del Pdoggi vanno dalprefetto alamentarsi 

ASSISI - Oggi i consiglieri comu
nali del Pd incontreranno il pre
fetto cui riferiranno delle manca
te discussioni, in sede di commis
sione, di alcuni punti poi portati 
in consiglio comunale, ma Clau
dio Ricci eLucio Cannelli rassicu
rano sul corretto funzionamento 
della massima assise cittadina: "L' 
assestamento generale di bilancio 
2008 - sottolineano il sindaco e il 
presidente del consiglio comuna
le -è stato approvato in piena legit
timità, come comprovato dal se
gretario generale, con 11 voti favo
revoli della sola maggioranza, ed 
è stato assunto - come da regola
mento - avocando la pratica, per
ché la commissione consiliare 
non si era potuta svolgere". Quan
to all'assenza d,el vicesindaco Bar
tolini, fatta notare dal Pd, Ricci e 
Cannelli parlano di "pura stru
mentalizzazione", e oltre a ricor

zia nei confronti della gestione 
numeri per garantire il numero 
dare che la maggioranza "aveva i 

complessiva delle due strutture, 
legale eapprovare tutti i punti all' che offrono giornalmente pasti 
ordine del giorno", sottolineano caldi e accoglienza". Sul tema in
come "proprio il Pd, contraria terviene anche il consigliere Pd 
mente al resto dell'opposizione, è Claudia Travicelli, secondo cui il 
uscito dall'aula malgrado l'impor Comune trova i fondi per i lavori 
tanza della pratica. Noi - conclu pubblici, "mentre - come lamen
dono Ricci e Cannelli - continue tano diverse associazioni benefi
remo a lavorare per fare il più che - ha ridotto i contributi per il 
possibile, ed i cittadini potranno sociale. Non si è ancora pensato 
continuare a verificare il nostro concretamente alla realizzazione 
lavoro sui fatti". In tema di bilan di centri di aggregazione per an
cio, da sottolineare l'intervento ziani e giovani, né ad un servizio, 
del capogruppo Udc Antonio Lun che sarebbe utilissimo, di conse~ 
ghi, che pur valutando positiva gna dei pasti a domicilio per i 
mente l'aumento del contributo tanti anziani soli, per i portatori 
destinato ad indigenti e persone di handicap e i malati della no-
bisognose, passato da 90mila a . stra città. Speriamo - conclude la 
105mila euro, chiede all'ammini Travicelli -che si cominci a ripen
strazione comunale di "gestire portante servizio che si rende a di accoglienza della Caritas dioce sare certe scelte che alungo anda
questo delicato aspetto cercando molte persone e famiglie che si sana, che ricevono annualmente re potrebbero rivelarsi 'impopola
di tendere ad una equità e serietà trovano in seria difficoltà". Lun dal Comune 2.400 euro circa, ri" . 
nella individuazione di questo im- ghi porta ad esempio i due centri "somma che rappresenta un'ine- Flavia Pagliocl1ini 

Clima rovente I partiti continuano a bisticciare 

Degrado Nella zona industriale 

BASTIA UMBRA - Qualcosa si può fare.
 
Oggi la questione della vecchia zona indu

striale va in giunta.
 
Il sindaco Francesco Lombardi si impegna, ,
 

Sporcizia, ladri e droga ma ci sono le condizioni per cambiare 

Al capezzale della zona industriale
 
ancora una volta, a promuovere a breve un dell'Artigianato. Le intenzioni di convocare In secondo luogo a riqualificare la zona, 
incontroche coinvolga iprivati che esercita un'assemblea già c'erano; a maggior ragio divenuta prestigiosa per gli insediamenti 
no tra il fiume Chiascio e il centro fieristico ne, visto il parere espressorecentemente da produttivi che vi si sono recentementè stan

,regionale Maschiella. Ora non resta che parte di alcuni interrogati dal Corriere, og ziati,nonché di vitale importanza per il 
incrociare le dita e sperare nella buona vo gi, in sede della riunione settimanale della progetto di riammodernamento cheinteres
lontà delle imprese in questione. "Sulla vec giunta, mi incarico di mettere al vaglio la sa l'Umbriafiere e la zona dell'exPic. 
chia zona industriale stiamo veramente la proposta". ,Un discorso che interessa amministrazione 
vorando • conferma il primo cittadino  Buone notizie, che si spera non restino in comunale, compresa quella ~verràeletta 
tutto ha avuto inizio con il Pai, Piano per tenzioni, ma che si concretizzino in un vero con le amministrative' 2009, di qualsiasi 

,l'assetto idrologico, che è finalizzato al con- e proprio piano strategico e progettualei orientamento politico sia, imprese; che do
solidamento delle sponde del fiume. Quin finalizzato a cosa? ' vranno affrontare a breve,un lungo e duro 
di, trovo più che opportuno organizzare un Innanzitutto a ripulire l'area da preservati periodo dicrisi, e cittadini, molti dei quali 
incontro che coinvolga gli assessori comu vi, siringhe e malintenzionati che sono abi impiegati in quei capannoni oggi al buio ea 
nali di competenza e, soprattutto, i proprie tuati a aggirare indisturbati tra i capannoni rischio di saccheggi. 
tari delle aziende locate nei pressi di via dell'ex pollificio. Alberta Gattucci 

Scuole
 
a norma
 
in tutto
 

il territorio
 
comunale
 

ASSISI {{la. pag.} - Il crollo av
venuto nei giorni scorsi nel liceo 
scientifico "Charles Darwin" di 
Rivoli, costato la vita aun giovane 
studente, ha aperto anche in Um
bria il dibattito sullo stato degli 
edifici scolastici. Achiedere chia
rimenti sulla situazione delle 
scuole del comprensorio assisiate 
è il capogruppo della Mongolfie
ra, Franco Matarangolo, che ha 
presentato un'interpellanza rivol
ta al sindaco e al presidente del 
consiglio comunale, in cui si chie
de di sapere "a) se tutte le scuole 
del territorio comunale siano do
tate del certificato di idoneità sta
tica; b) se vi siano scuole che non 
abbiano i requisiti di sicurezza, e 
che perciò non consentano di fare 
lezione in condizioni di tranquilli
tà, ed in tal caso quali iniziative 
urgenti l'amministrazione inten
da intraprendere per ovviare alle 
carenze e con quali risorse; c) se 
le famiglie degli alunni e gli inse
gnanti possano stare tranquilli 
che nel nostro Comune non pos
sa accadere quanto è avvenuto in 
altri Comuni italiani, costringen
do Berlusconi ad attribuire l'acca
duto ad una 'tragica fatalità III. 

"Interrogazione strumentale" se- . 
condo l'amministrazione comu
nale, che fa presente alla Mongol
fiera come "ad Assisi tutti e 16 i 
complessi scolastici sono stati, in 
questi anni, ristrutturati, migliora
ti, in alcuni casi ampliati (lavori 
in corso a Petrignano e conclusi 
di recente a Rivotortol nonché 
adeguati a tutte le normative vi
genti. La qualità e la sicurezza de
gli edifici scolastici ci sono e rap
presentano un esempio in Um
b · na·."

,: nliceo Properzio ricorda I:impw:to ~tirà funzionalità e :sp~o energetico 

eon una targa Lino Carolini mummaZionepubblica rmnovata
 
ASSISI -Il liceo Properzio ricorda Lino Carolini con una targa. Carolini 
è stato promotore dell'importante scambio culturale che da più di dieci 
anni impegna gli studenti del liceo linguistico assisano e i loro colleghi 
dell'istituto superiore Rye Neck High School di Mamaroneck, vicino 
New York. Carolini è stato un punto di riferimento grazie al calore 
umano e alla grande capacità di coinvolgere gli studenti. Per questo il 
liceo Properzio ha deciso di ricordare con affetto la sua figura dedican
dogli una targa che verrà affissa oggi alle 13 all'istituto di Assisi. Alla 
commemorazione saranno presenti la moglie Rita e la figlia Lina. Per 
l'occasione saranno presenti anche gli studenti e gli ex studenti che 
hanno partecipato agli scambi degli anni scorsi, oltre che il presidente 
del Centro Pace Gianfranco Costa, grande amico della famiglia italoa
mericana, una delle più attive tra i referenti del Centro negli Stati Uniti. 
Dopo l'apposizione della targa ci sarà un piccolo rinfresco. 

Valentina Antonelli 

BASTIA UMBRA {a.g.} -L'amministrazione comu illuminazione efficiente, ma, allo stesso tempo, non 
nale inaugurerà giovedì. 4 dicembre il nuovo sistema eccessivamente dispendioso dal punto di vista eco
di illuminazione arisparmio. Aillustrare le caratteri nomico. La tecnologia al Led ha risposto ottimamen
stiche del progetto, il sindaco Francesco Lombardi, te alle nostre esigenze; lavorando in sinergia con i 
l'assessore ai lavori pubblici, Moreno Marchi, il . privati; stiamo modernizzando molti aspetti propri 
responsabile del settore municipale addetto ai lavori della realtà urbana, per portarli finalmente all'altez
pubblici, Vmcenzo Tintori, l'ingegnere Drisaldi,che ,za delle aspettative dei cittadini". Ma domande e 
parlerà dei recenti sviluppi della tecnologia a Led, e, curiosità dei cittadini potranno meglio esser soddi
infine, il dirigente del servizio energia della Regione sfatte giovedì 4 dicembre, quando, alle ora 15.30 si 
dell'Umbria, che metterà in relazione l'efficienza terrà un incontro sul tema nel cinema teatro Espe
energetica e le politiche regionali destinateelle fonti ria. Intanto, dal palazzo del municipio si anticipa 
rinnovabili. "L'impianto di illuminazione al Led" che "bltre a un notevole risparmio energetico e con
commenta l'assessore Marchi "rappresenta un im seguentemente di costi, questa tecnologia offre il 
portante traguardo per la giunta Lombardi. Era no vantaggio di un'assoluta affidabilità edurata nel tem
stra intenzione assicurare alla città un sistema di po". 

Le primarie del 

MBRIACORRIERE 

r 
al Comune di BASTIA UMBRA 

Vota il tuo candidato 

Nuovo parcheggio 
aSanta Maria 
'degli Angeli 

ASSISI if. p.) -Molti gli atti appro
vati nel corso della scorsa giunta 
comunale tra cui, reiatore More- , 
no Fortini, il censimento edifici 
sparsi, una procedura che ha il. 
duplice obiettivo di "tutelare gli 
edifici di pregio nel territorio agri
colo e consentire, secondo criteri ' 
di qualità, interventi di valorizza
zione e ampliamento". VllIlibera 
'anche all'avvio delle procedure ',' 
per il piano di riqualificazione ur
bana nella zona tra via Martin Lu
ther King e via Becchetti a Santa 
Maria degli Angeli, con cui "si 
andrà a migliorare una importan
te area anche attraverso la realiz
zazione di un parcheggio". Deci
so inoltre l'aumento "rilevante" 
delle sanzioni per chi lascia rifiu
ti ingombranti fuori dai contenito
ri, per chi non cura i fossi e per 
chi non rispetta le norme sui cani 
domestici (relatore Franco Bru
nozzi), mentre per una serie di 
categorie "deboli" (invalidi, disa
bili, pensionali, cassintegrati, an
ziani), è stata stabilita, in relazio
ne al reddito, l'applicazione di ta
riffe speciali ridotte per i traspor
ti pubblici (relatore Moreno Mas
succi). Approvata, infine, la riqua
lificazione, nelle aree delle vie 
Giunchiglia, Giovanni XXIII e 
Cooperazione (zona est di Assisi), 
di reti e tratti di marciapiedi per 
circa 94mila euro (relatore Gior
gio Bartolini). 


